
NEWS

Verlängerte Anmeldefrist für die CampusDays

Auch Kurzentschlossene können die Hochschule Aalen kennenlernen

28.03.2024 | Von Mittwoch, 03. April, bis Freitag, 05. April, öffnet die Hochschule ihre Türen für Schülerinnen, Schüler und andere Studieninteressierte. Sie können verschiedene Vorlesungen besuchen, mit Studierenden und Lehrenden ins Gespräch kommen und einen Workshop zur Studienwahl belegen. Die Anmeldefrist für die CampusDays wurde bis zum 02. April verlängert, damit auch diejenigen noch teilnehmen können, die erst spät von dem Angebot erfahren haben. Informationen zum Programm sowie Anmeldemöglichkeiten zu den einzelnen Angeboten finden Interessierte [hier](#).
